

Sprechen Sie melodisch? Noch nicht?

Dann wird es höchste Zeit, dass Sie diese Sprache im Kindermusiktheater „Das neue Eichhörnchen“ kennenlernen!

Denn: Melodisch verbindet Groß und Klein, hier und dort, fremd und vertraut!

Wir sind Agnes Liberta, Anne-Kathrin Abel und Raphael Kestler. Wir haben Musik und Elementare Musikpädagogik am Leopold-Mozart-Zentrum der Universität Augsburg studiert. Als leidenschaftliche Sänger*innen, Instrumentalist*innen und Schauspieler*innen schreiben und komponieren wir mitreißende Musiktheaterstücke für Kinder.

Das neue Eichhörnchen



Eichhörnchen: „Nüsse sammeln, Nüsse zählen, Nüsse sortieren... jeden Tag und strikt nach Plan. Was gibt es wichtigeres?“

Bär: „Beim Spazieren habe ich heute den Duft des Waldes und die Sonnenstrahlen genossen. Vielleicht gehe ich später noch Angeln?“

Das Leben der Waldtiere kann ganz schön unterschiedlich sein, aber der Bär freut sich immer dem quirligen Eichhörnchen einen Besuch abzustatten.

Da taucht eine neue Bewohnerin im Wald auf...

Wie heißt sie? Wo kommt sie her? Welche Sprache spricht sie?

Gemeinsam erleben die Kinder einen musikalischen Tag im Wald. Im interaktiven Musiktheater „Das neue Eichhörnchen“ lernen die Konzertbesucher*innen eine neue Sprache: Melodisch. Eine Sprache, die alle verstehen können.

WORKSHOP

Im Anschluss an das Konzert kann ein 45-minütiger Workshop stattfinden. Er bietet den Kindern die Möglichkeit Gesehenes und Erlebtes des vorangegangenen Konzerts nochmals aufzugreifen, zu vertiefen und Neues kennenzulernen. Inhaltlich basiert der Workshop auf Teilbereichen der Elementaren Musikpädagogik. So werden die Kinder in Lieder, Tänze, rhythmische Spiele und Improvisationen eingebunden.

Durch die vielfältigen Qualifikationen und den Erfahrungsreichtum des Teams gelingt es den Musikpädagog*innen auf die individuellen Fähigkeiten und Bedürfnisse der jeweiligen Gruppe einzugehen, diese entsprechend zu stärken und zu erweitern.

Schauen sie sich doch mal auf unserer Homepage www.musik-einer-welt.de um.

UNSER VEREIN - MUSIK EINER WELT e.V.

Mit unserem Verein „Musik einer Welt e.V.“ führen wir regelmäßig selbstgeschriebene und komponierte Kinderkonzerte im In- und Ausland auf. Durch unsere vielfältigen Programme, die rege Konzerttätigkeit an unterschiedlichen Bildungseinrichtungen und das Stipendium der Stiftung „Live Music Now“ können wir auf einen großen Erfahrungsschatz im Bereich Kinderkonzerte zurückgreifen.

Im Jahr 2017 reisten wir 2 Monate durch Peru und spielten 33 Konzerte in unterschiedlichsten Einrichtungen im ganzen Land.

WIR KOMMEN GERNE ZU IHNEN

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Tag im Wald. Durch ein transportables Bühnenbild sind wir nicht an einen festen Ort gebunden und können uns gut an die örtlichen Gegebenheiten anpassen.

Musiktheater „Das neue Eichhörnchen“

1.Vorstellung: 650,- Euro

2.Vorstellung : 400,- Euro (bei Bedarf)

Workshop: 400,- Euro

Zzgl. Fahrtkosten 0,30 € pro km



Wir freuen uns auf Ihre Anfrage:



Musik einer Welt e.V.
Stadtjägerstr. 28
86152 Augsburg
web www.musik-einer-welt.de
mail info@musik-einer-welt.de

Raphael Kestler
phone 0176 85638788
mail Raphael.Kestler@web.de

Anne-Kathrin Abel
phone 0163 5672368
mail Anne.abel@gmx.de